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 MEILLEURS VŒUX : 
 Le Président Loïc CORBET et tout son Bureau vous présentent leurs meilleurs vœux pour 2015. Que cette nouvelle année vous apporte 
beaucoup de bonheur et surtout une bonne santé. Merci encore aux Membres Honoraires pour leur générosité. 
 
 FORMATION  ARBITRE et JUGE-ARBITRE : 
  Les dimanches 5 et 19 octobre, sous la responsabilité d'Emmanuel EVIEUX, formateur du Rhodia Club Tennis de table, a eu lieu une 
formation d'arbitre et juge-arbitre 1er degré au gymnase Joliot Curie, à Salaise. Dix joueurs du Nord-Isère, dont 5 du club local ont ainsi réussi les 
épreuves théoriques : Fabien FUGIER, Romain GINHOUX, Jean-Pierre MATHIAS, Cédric MONFRAY et Gaëtan YVERNAULT. Ils passeront les 
épreuves pratiques au cours de la journée du Championnat Régional Sport Adapté qui se déroulera le dimanche 8 février prochain, au gymnase 
Joseph Plat mais nous pouvons déjà les féliciter. 
 
 CHAMPIONNAT : 
 La première phase vient de se terminer avec malheureusement deux descentes (pour l'équipe fanion qui retrouvera la Prérégionale et la 2 
qui jouera en Départementale 1) et 4 maintiens. Nous savions après les montées de l’an dernier que ce serait difficile mais en deuxième phase les 
objectifs de remontées seront passionnants à vivre. Par contre bonne nouvelle pour l'équipe Rhône-Alpes Sport adapté composée de 3 pongistes 
du Rhodia Club puisqu'ils décrochent la médaille d'argent au Championnat de France des Régions : bravo donc à Christophe LE FEBVRE, Mickaël 
GARNIER et Gérard BERGAMO. 
 
 TROPHÉE SPORT RESPONSABLE : 
 Nous avons remporté le Trophée Sport Responsable dans la catégorie "Accessibilité". Invités le 3 décembre à Paris par Générali qui 
finance ce trophée (3000€ au 1er club), Loïc CORBET, notre Président et Patrick ROUX, responsable de notre site internet, ont ainsi reçu un 
magnifique trophée des mains de Zinédine ZIDANE, parrain de l'opération en présence de Thierry BRAILLARD, Secrétaire d'Etat aux Sports. Un 
grand moment d'émotion et de fierté. A la fin de la remise des prix, notre Président en a profité pour échanger avec Christian Palierne, Président de 
la FFTT qui nous a vivement félicités. Ensuite, photos prises par Christiane GRAIL (journaliste du DL qui nous suit et interview par France 3, passée 
le soir même au 19/20 !!!) où Loïc a su mettre en valeur le côté Sport Adapté de notre club et le besoin d'une salle spécifique. Buffet et ambiance 
sublimes, paraît-il !!! Bravo à tous et en particulier à Fabien LANIEL qui, en juin dernier, a su "dénicher" ce concours (224 clubs au départ). 
 
 JOURNÉE DU HANDICAP : 
 Les pongistes de la section sport adapté étaient attendus au collège de Saint Maurice l'Exil pour un échange avec les collégiens.  
Pour honorer la journée mondiale du Handicap, la classe de Clis du Collège de St Maurice avait décidé de sensibiliser ses camarades de 6ème au 
handicap. Kindie Giraudon, professeur de cette classe, a contacté notre éducateur sportif Fabien Laniel. Les joueurs de Tennis de Table de l'IME et 
de l'ESAT se sont donc retrouvés au gymnase pour échanger avec les jeunes élèves autour d'une table, comme toujours. Deux mondes se sont 
croisés ce jour-là avec au départ une curiosité réciproque et une légère crainte, bien vite dissipées dès que la balle a circulé entre les deux mondes 
en question. 180 élèves de 6ème.ont ainsi pu côtoyer de près le monde des handicapés mentaux. 
 

 ELLES ONT MARQUÉ LEUR ÉPOQUE...... 
 

 
 
 Je suis née en 1955 à Lille (Nord). Après des études au lycée de Marcq-en-Barœul et à l'université de Lille III, je suis devenue professeur 
d'histoire-géographie (et français jusqu’en 1986). J'ai d'abord fait l’Ecole Normale à Grenoble, puis je suis arrivée dans la région en 1976 au collège 
de Saint Maurice l’Exil (nommé Frédéric Mistral depuis). Enseignante pendant 36 ans, j’ai du arrêter ce métier que j’aimais pour raisons de santé et 
je suis retraitée. J’habite aujourd’hui sur les hauteurs de Malleval (42), en pleine nature où je me plais beaucoup et avec de nombreux animaux. Je 
me suis mariée en 1975 avec Philippe, lui aussi enseignant et nous avons eu deux enfants : Sébastien, né en 1978 qui a joué quelques temps au 
club, et Aniki née en 1980. 
 J'aimais bien jouer au tennis de table pendant les vacances, en famille, mon père et mon frère pratiquaient, en amateurs. En arrivant dans 
la région, je me suis inscrite au club de Condrieu, proche de mon domicile d’alors. Je me suis vite prise au jeu, pratiquais en compétition un soir de 
la semaine (J'ai été classée à 55). J’ai fait un ou deux tournois et me suis inscrite à un stage d’animateur technique de club dans le Rhône, une 
révélation pour moi. De ce stage est née ma vocation de dirigeante Je suis très fière d’avoir aidé le Rhodia Club TT à mettre en place des projets 
pluriannuels qui me semblent être la meilleure politique de club possible. 
 Mon meilleur souvenir de ces 20 années passées au Bureau est sans conteste le championnat de France des régions en sport adapté 
que nous avons organisé en décembre 2013 et l’élan mémorable qu’il a suscité. J’ai été enthousiasmée et émue de participer à cette grande 
aventure. Il est vrai que le tennis de table est un sport où chacun se respecte et qui propose à la fois une dimension individuelle dans certains cas et 
collective à d’autres moments. La solidarité au sein du bureau m’encourage à poursuivre mon rôle de dirigeante comme Vice-Présidente 
maintenant, bien que je ne puisse plus pratiquer ce sport depuis longtemps. 
  (Propos recueillis en novembre 2014) 

Brigitte MARET 
 Présidente du Rhodia Club Péage Roussillon Salaise 
Section Tennis de Table de juin 1996 à juin 2001. 


